

Agility Association of Canada / Association d'Agilité du Canada

Bio de Julia Luxemburger – Candidate au poste de directrice régionale – Ontario Ouest Élue par acclamation

Lorsque je suis devenue entraîneur canin, je n'avais pas du tout l'intention de faire de l'agilité, mais dès que j'ai commencé à en faire, je suis devenue accro. C'était il y a 7,5 ans.

Je participe aux activités de l'AAC depuis 2017. J'ai couru mon premier chien d'agilité aux concours ordinaires de l'AAC et je me suis aussi classée et méritée des podiums aux niveaux régional et national. Avec mon chien, j'ai aussi fait partie de l'équipe nationale d'agilité de l'AAC à titre de réserve en 2022. J'ai comme objectif de faire de nouveau partie de l'équipe dans le futur avec mon prochain chien d'agilité.

Je crois fermement qu'on peut s'améliorer par l'entremise de l'éducation, du réseautage et de l'acquisition de connaissances. En posant ma candidature pour ce poste, je souhaite mieux comprendre les tenants et aboutissants de l'AAC, acquérir des connaissances que je pourrai transmettre aux nouveaux compétiteurs et faire part de mon opinion sur la manière de relever le niveau des compétitions.

Cordialement, Julia Luxemburger